

# 瓦版じゅん

発行 平成29年10月  
岩田じゅん連合後援会  
岩田じゅんオフィシャルサ  
検索

## 「自由民主党高橋支部大会」「国政・県政・市政報告会」

7月15日午後1時より「自由民主党高橋支部大会」「国政・県政・市政報告会」を八木てつや衆議院議員、鈴木雅博県議会議員をお招きし開催致しました。

自由民主党高橋支部・八木てつや後援会高橋支部・鈴木雅博後援会高橋支部・岩田じゅん連合後援会主催で行われた高橋支部大会・報告会には自民党高橋支部党員の皆様を始め各後援会の皆様方243名の方々にお越しを頂きました。

各後援会長・自民党高橋支部長からは現在の状況報告と党員拡大に向けたご協力をお願いされました。

現在、自民党員拡大の為に各地区役員の皆様と共に活動をさせて頂いています。また高橋中学校区は八木てつや衆議院議員の地元でも有る為、支援者の皆様には大変なご尽力を頂いています。

国・県・市の3本のパイプがしっかりと繋がる事が、地元高橋中学校区を始め豊田市全体の課題解決と発展に繋がります。引き継ぎご理解とご協力をお願い致します。



## 「自民クラブ議員団・平成30年度当初予算・高橋地区・地域要望提出」

8月23日「自民クラブ議員団・平成30年度当初予算説明会」では各部会からの予算要望に加え各地域からの地域要望として「高橋地区地域要望」も提出をさせて頂きました。

我々、自民クラブ議員は地域を代表し議員活動をしております。それぞれの地域には多くの課題があり、毎年この時期には実現可能性のある地域要望を提出させて頂いております。高橋地区からの要望は地元区長様とも協議をしながら以下の6点に関して要望をさせて頂きました。

### ●市道・御立～寺部線の道路拡幅

(区画整理事業外の道路) ラグビーWCPに向けた整備・中央公園整備

### ●県道則定線・市道高橋1号線への交差点設置の確定

(昨年、暫定的交差点と状況は進歩)

### ●県道則定線・高橋1号線～高橋2丁目～内環状線までの4車線化

(高橋(たかばし)～高橋1号線までの4車線化は平成32年度末・事業完了予定)

### ●県道487号線・中金～小瀬間線の拡充

(県道松平志賀中金線拡幅)

矢並線～山中町間の道路拡幅と通学路確保

### ●市道岩滝～百々線の延伸

(平井小学校～県道細川線までの延伸)

### ●上野町2丁目交差点・歩行者点滅信号機設置

(寺部小学校移転に伴い歩行者増の為に設置要望)

(平成29年6月・鈴木雅博県議と立会い実施)



自民クラブ議員団予算要望説明会

## 「自民党員拡大活動」



8月、今日も朝からタオルを首にまきながら地域を回り、また叱咤激励を頂きながら、約2時間の党員拡大活動をさせて頂きました。

風当たりの強い中で、進む早さは遅くとも一歩ずつ前に進まねばなりません…本日も多くの方々にご理解を頂く事が出来ました。また地元高橋地区各役員の皆様にも暑い中、日々拡大活動をして頂いております。心より感謝を申し上げます。

一人でも多くの方々に見て、聞いて頂き、心にどれだけ響かせる事ができるのか…そしてその結果が数字として表れます。信念を貫き相手に気持ちを伝える行動と今一步を踏み出す勇気が必要だと感じています。

## 「第17回・とよたストーリーテリングフェスティバル2017」

8月26日「第17回・とよたストーリーテリングフェスティバル2017」が寺部八幡宮にて開催されました。

今年の語りはサヤ圭さんが韓国の民話「三年峠」を語られ、古屋和子さんは平家物語より「小宰相」を語られました。

## 「手呂自治区・夏祭り」



夏祭りでは子ども達の太鼓が披露

8月各地区において、夏まつりが開催されお招きを頂き伺わせていただきました。

手呂自治区・夏祭りでは今年も地域の子ども達から大人の皆様方まで、子ども達の太鼓披露やbingoゲーム・抽選会等で大変な盛り上がりでした。

各地区の皆様、お招きを頂き有難う御座いました。



## 平成29年度・陸上自衛隊富士総合火力予行演習見学

8月下旬自民党青年局主催の陸上自衛隊富士総合火力演習の見学が行われました。

今年で4回目となる私は、研修委員長として取り仕切りをさせて頂きました。多くの皆様にご参加を頂き朝は4時に出発。自衛隊はご存じの通り日本の国防を始め、多くの災害においても世界中に貢献をされており、国民の生命と財産を守って頂いています。予行演習は約2時間行われ迫力ある演習を見学させて頂きました。

戦車やヘリコプター、様々な火砲などによる実弾射撃に歓声が上がり、全国から約5万人を超える皆様が集まりました。

